



Encore une belle année pour nos badistes !

Après la qualification de 14 de nos élèves aux départementaux de badminton et après un long chemin pour les qualifications, nous pouvons les féliciter pour cette performance où seuls les trois premiers pouvaient se qualifier aux Académiques ! Nos élèves ont pu se mesurer à un niveau de badminton plutôt élevé et n'ont pas démerité devant certains établissements de section sportive.

Bravo pour cette performance !



Aurialine et Benjamin, un duo de battants qui termine 4^{ème}



Océane et Martin terminent 5^{ème} avec seulement 1 an de bad !



Excellents résultats pour Célia, Maxime, Victoria et Simon !



Nos deux doyennes,
toujours avec le sourire,
Léa et Anne-Gaëlle, bravo
les filles !

Mais l'aventure n'est pas terminée... Avec une volonté de fer, une réelle solidarité et surtout une envie de gagner impressionnante, deux duos benjamins se sont qualifiés pour les

CHAMPIONNATS ACADEMIQUES !

Grosse performance au vue du nombre de rencontres remportées pour parvenir à ce niveau. Nous leur souhaitons bonne chance pour cette nouvelle expérience !



Lina et Romain, 2^{ème} des départementaux



Candice et Stan, 3^{ème} des Départementaux



Remercions et félicitons aussi Erwan pour avoir obtenu son diplôme de « **jeune officiel départemental** » mais aussi d'avoir été le coach adjoint durant la compétition !